

tos Centros del Patronato «Juan de la Cierva», ubicados en Madrid, el Tribunal ha elevado propuesta de nombramiento provisional a favor de los siguientes aspirantes:

1. D.^a María del Carmen Alcalde Galicia: 27,5 puntos.
2. D.^a María del Pilar López Achenille: 26,0 puntos.
3. D.^a María Angeles Bonachita Sáez: 25,5 puntos.
4. D.^a María Angeles Martín Jaén: 25,0 puntos.
5. D.^a María del Carmen Manzanares Buenavida: 23,5 puntos.
6. D.^a Cristina Laguno Pérez: 22,8 puntos.
7. D.^a María Rosario Negrillo Garcés: 22,0 puntos.
8. D.^a Agustino Arcas Meca: 20,5 puntos.
9. D.^a María Dolores Miraso Junco: 20,0 puntos.
10. L.^a María Begoña Rodríguez Monasterio: 19,0 puntos.
11. D. José Miguel González Simón: 18,0 puntos.
12. D.^a María Pilar Bonfiglio Amat: 15,5 puntos.
13. D.^a Mercedes Borrás Serrano: 15,0 puntos.

Las dos plazas restantes se declaran desiertas.

La propuesta de nombramiento provisional ha sido aprobada por la Junta de Gobierno.

Se concede un plazo de treinta días, a partir de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para que los concursantes reseñados aporten la documentación requerida.

Madrid, 5 de junio de 1970.—El Secretario general, por delegación, José María Pombo.—3.316-E.

RESOLUCION de la División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se hace público la relación de aprobados por los Tribunales correspondientes que juzgaron el concurso-oposición para cubrir plazas de Especialistas superiores en distintos Centros de investigación de dicho Organismo (Patronatos «Santiago Ramón y Cajal», cinco plazas, y «Alonso de Herrera», cinco plazas).

La División de Ciencias Matemáticas, Médicas y de la Naturaleza ha resuelto aprobar las propuestas elevadas por los Tribunales del concurso-oposición, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 26, de fecha 30 de enero de 1970, para cubrir plazas de Especialistas superiores en diversos Centros de investigación de dicho Organismo (Patronatos «Santiago Ramón y Cajal» cinco plazas, y «Alonso de Herrera», cinco plazas), formuladas a nombre de los opositores que a continuación se relacionan:

Patronato «Santiago Ramón y Cajal» (cinco plazas):

- Especialidad, Jefe de Taller Mecánico:
Don Sebastián Cortés Figueredo.
- Especialidad, Fontanería:
Don Javier Matesanz Bellas.
- Especialidad, Ultracentrífuga Analítica:
Don José Antonio Albendea Hernández.
- Especialidad, Microscopía Electrónica:
Don Eloy Blanco Marcos.
- Especialidad, Electricidad:
Don Roberto López Romero.

Patronato «Alonso de Herrera» (cinco plazas)

- Especialidad, Ebanistería:
Don Eliseo Alonso Matesanz.
- Especialidad, Experiencias y Cultivos Agrícolas:
Don Teodoro Fustero Millán.
Don Manuel Fernández Rodríguez.
Don José Carlos Estévez González.
- Especialidad, Manejo y Entrenamiento de Aparatos Científicos:
Don Emilio Ortega Rivero.

Los cuales deberán presentar en la Secretaría del citado Organismo, en el plazo establecido en la base 9.2 de la convo-

catorn la documentación mencionada en la base 9.1 de la misma.

Madrid, 27 de mayo de 1970.—El Secretario de la División de Ciencias, Angel Hoyos.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto del grupo XX de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto del grupo XX, «Organización de Empresas y servicios» de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación para que efectúen su presentación ante este Tribunal, el día 17 de julio próximo, a las nueve horas treinta minutos de la mañana, en el aula magna de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación (Ciudad Universitaria).

Madrid, 24 de junio de 1970.—El Presidente del Tribunal, Gaudencio Gella Iturriaga.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se adjudica plaza a los opositores aprobados en el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de 3 de agosto de 1968, para cubrir en propiedad plazas de Practicantes Ayudantes Técnico Sanitarios de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en Resolución de esta Delegación General del Instituto Nacional de Previsión, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 31 de marzo de 1970, por la que se aprueba la propuesta elevada por el Tribunal designado para juzgar el concurso-oposición de Practicantes Ayudantes Técnico Sanitarios de la Seguridad Social, y finalizado el plazo de presentación de instancias establecido en la misma para solicitar las plazas convocadas quedan adjudicadas las mismas a los Practicantes siguientes:

- D. Agustín Oteo Hernando.—Madrid.
D. Rafael Salcedo Hierro.—Córdoba.
D. Miguel Escorial de Antonio.—Madrid.
D.^a María Dolores García González.—Madrid.
D. Meitón Hernán Díaz.—Madrid.
D. José Luis Ramos Sánchez.—Madrid.
D. Blas Martín Jiménez.—Madrid.
D. José Hernández Ageno.—Las Palmas (Gran Canaria).
D. José Luis Buzón Rodríguez.—Madrid.
D.^a Manuela Méndez Fuertes.—Madrid.
D. Antonio Cabrera Ros.—Madrid.
D. Alejandro Llop Fernández.—Madrid.
D. Francisco Fradera Marcat.—San Baudilio de Llobregat.
D. José Bellver Fores.—Sabadell.
D. Francisco Gómez Romero.—Barcelona.
D. Rafael Viñuales Jal.—San Sebastián.
D. Luis Monroy Carrillo.—Barcelona.
D. Enrique Andréu Mateo.—Valencia.
D. Antonio Buendía Martínez.—Alicante.
D. Félix Sánchez Asín.—Vitoria.
D. Antonio Navarro Belmonte.—Málaga.
D. Julián Celso Jiménez Crespo.—Valencia.
D. José Balseiro Corral.—Bilbao.
D. Raimundo Villanueva Almendros.—Hospitalet de Llobregat.
D.^a María Gloria Fábregas Camps.—Barcelona.
D. Matías Miguel Vidal.—Cornellá de Llobregat.
D.^a Gloria Aguirre Llagostera.—Tarrasa.

La toma de posesión se efectuara dentro de los treinta días hábiles siguientes a la notificación del nombramiento por la Jefatura Provincial de Servicios Sanitarios correspondiente, entendiéndose caso de no efectuarse que se renuncia no sólo a la plaza, sino a cuantos derechos pudieran derivarse de este concurso-oposición.

Madrid, 25 de mayo de 1970.—El Delegado general, José Martínez Estrada.